

Hallo liebe Musikfreunde,

das Erscheinungsbild dieser Ausgabe verrät es schon: Nach dem großen Erfolg der letzten fünf Themenkonzerte, in welchen wir Italien, Frankreich, Spanien, Großbritannien und die USA besucht haben, setzen wir unsere musikalische Reise auch in diesem Jahr fort.

Wieder verlassen wir Europa und begeben uns nach Südamerika, um uns den feurigen und leidenschaftlichen lateinamerikanischen Rhythmen zu widmen.

Auch das Auge kommt nicht zu kurz. Wie in den letzten Jahren könnt Ihr parallel zur Musik auch visuelle Eindrücke dieses wunderschönen Kontinentes erleben.

Ein gemütliches Ambiente, landestypische Dekoration und kulinarische Spezialitäten machen das Konzert-Erlebnis perfekt!

Wir würden uns freuen, wenn Ihr uns an die legendäre Copacabana und den Zuckerhut, zum Amazonas, in die Anden und ans Kap Hoorn begleitetet. Lasst Euch in südamerikanischem Flair mitreißen von Samba, Rumba und Cha-Cha!

Das Konzert startet am Samstag, dem 18. April 2009, um 20.00 Uhr im Gemeindehaus Winterspelt. Der Eintritt ist frei!!

Euer Musikverein

Termine des MV Edelweiß 2009

18.04. 2009	Jahreskonzert
24.05. 2009	Kirmes Heckhalenfeld
07.06. 2009	Kirmeskonzert Winterspelt
13.06. 2009	Konzert in Eschfeld
21.06. 2009	Konzert in Dahnen
05.07. 2009	Konzert in Bleialf



www.mv-edelweiss-winterspelt.de



Jahreskonzert

MV Edelweiß Winterspelt

18. April 2009

Gemeindehaus Winterspelt 20.00 Uhr / Eintritt frei

Begleiten Sie uns an die legendäre Copacabana und den Zuckerhut, zum Amazonas, in die Anden und ans Kap Hoorn – Lassen Sie sich in südamerikanischem Flair mitreißen von Samba, Rumba und Cha-Cha!